

一生懸命が かっこいい！

御成門学園御成門中学校
第7学年No. 26
令和7年1月14日

<学年朝礼の作文から>

2組

2学期のダンス部について話します。10月の区民まつりで、初めてダンス部として発表しました。私は、小学生のときの習い事で発表には慣れていたので、緊張せずに踊ることができました。

しかし、先週のMINATO リズムダンスフェスタでは、初めて順位がつく大会に出たので、踊る前は失敗するかもしれないと思って緊張していました。

しかし、みんなと一緒に練習通り踊ることができて楽しかったです。たくさん練習したので、中学生のスモール部門で金賞を取ることができました。お母さんにも「頑張ったね」と言ってもらえて嬉しかったです。

今は3月の発表に向けて練習をしています。先輩たちが優しくて楽しいです。そんな先輩たちに「上手くなったね」と褒めてもらえるように頑張ります。

3組

私は冬休みの課題をなるべく早く終わらせられるように頑張ります。私はいつもぎりぎりになってしまうので頑張りたいです。余裕をもって終わらせられることを意識したいので、このような目標を立てました。

また、冬休みは部活も頑張りたいです。今部活ではソロコンサートがあります。ソロコンサートとは、吹奏楽部で自分の好きな曲を自分の担当する楽器を1人で演奏します。私は打楽器を担当しているので、シロフォンという楽器で演奏しようと思います。

1人で演奏するのはとても緊張しますが冬休みにたくさん練習して、素敵な演奏をしたいです。

<今年の漢字一文字(学年の先生)>

「美」

美しいものを、美しいと思える心を大切にしたい。

「柔」

何があってもカリカリせず、心柔らかく過ごしたい。

「脱」

蛇のように過去の皮から脱皮して、さらに成長したい。

「成」

たくさん失敗して、去年よりも成長したい。

「燕」「笑」

- ・今年こそヤクルト優勝！
- ・笑いの多い一年にしたい。

<8年生になる準備をしよう！>

7年生の3学期が始まりました。学年集会では「7年の3学期＝8年の0学期」という話をしました。8年生になるための準備の期間という意味です。

4月には後輩も入学してくるので、「先輩」と呼ばれる存在となります。

「あんな先輩になりたい」と思ってもらえるのはどんな先輩でしょうか？

皆さんからはこのような意見が出てきました。

- ・勉強も行事も部活動も自分なりに一生懸命取り組んでいる先輩
- ・時間やルールを守れる先輩
- ・思いやりがある先輩

このように人から信頼を得るには「自分のこと」がしっかりできていることが大切です。

8年生になってからいきなりはできません、そのための「0学期」です。何事も日々の積み重ねです。意識して生活できるとよいですね。

<保護者の皆様>

いよいよ7年生のまとめの時期に入りました。3学期初日の学年集会では、活気、やる気に満ちていて、「今年はぜひこんな年にしたい」という目標がもてたスタートでした。授業もますます難しく感じてくる生徒もいると思いますが、一人ひとりの学習に合った学習方法を提案していきながら、個性が生かせるような指導をしていきたいと思えます。何か気になることがありましたら遠慮なくご相談ください。今年もよろしく願いいたします。